

年 組 名前：

富士吉田市で徒歩避難や溶岩流学習



溶岩流が到達しない避難所まで歩いて避難する市民—富士吉田市内



QRコード  
から動画を  
見られます



避難訓練は、噴火の兆候があつた富士山が噴火し、溶岩流が流れ出したとの想定で実施。住民は最寄りの避難所ではなく、溶岩流が到達しない離れた避難所まで徒歩で避難した。避難所ではテントを設置する訓練や給水訓練を実施したほか、市立看護専門学校

の生徒による防災講話もあつた。質疑応答では地元高校生が自分たちができる備えについて質問し、藤井所長は「命を守ることを心がけてほしい。火山噴火、災害についてよく知り、主体的な行動が取れるようになることが重要だ」と答えた。

富士吉田市は3日、富士山噴火を想定した総合防災訓練をした。住民が溶岩流が到達しない市内15カ所の避難所に歩いて避難したほか、小中学生が模型を使って溶岩流の流れを確認した。パネルディスカッションでは、火山防災の専門家が火山災害への知識の蓄積と備えの重要性を説くなどして、地域防災力の強化を図った。

〈仲沢篤志〉

富士の麓火山防災強化

市民会館では県富士山科学研究所が立体模型を使い、溶岩流の流れを確認する実験を実施。小中学生らが模型に液体を垂らして、どのように流れるか予測しながら溶岩流について学んだ。火山灰に触れる体験もあった。

(2023年9月4日付 山梨日日新聞 21面)

問1

富士吉田市は、富士山噴火を想定した総合防災訓練を実施しました。富士山が噴火し、なにが起きたことを想定した訓練でしたか。

.....

問2 参加した住民は、どこに避難しましたか。

.....

問3 小中学生は、何を使って、どのような実験をしましたか。

.....

問4 藤井所長は、噴火や災害についてよく知ることと、なにが重要であると答えましたか。

.....